

## Animando al CF La Solana en Valdemoro



El seguimiento de aficionados a los partidos del CF La Solana fuera de casa ha sido una constante a través del tiempo. He aquí un ejemplo de varios hinchas amarillos en Valdemoro, en un partido de liga de la temporada 76-77. De izquierda a derecha vemos a Carmelo Carrillo, El Gamba (mirando a un lado), Ibón Santos-Olmo (sentado) y Felipe Rodríguez-Brusco "Pin". Eran tiempos de chaqueta de solapa ancha y pelliza. \*



## Gañán de época

Aquí tenemos la estampa perfecta de un gañán de época. Son los años 50 del pasado siglo y podemos ver una yunta de mulas perfectamente ataviada aparejada con su toza, la cabezada y las mantas.

Al joven labriego lo contemplamos con sombrero y antiparas. Lleva chaqueta y botas, de modo que probablemente se preparaba para exhibirse en alguna fiesta, es muy posible que la de San Antón. \*



## En un florido patio

En esta foto aparece un florido patio solanero con un grupo familiar. Estamos a finales de la década de los 60 en casa de Pedro José y Manuel Galiano Ocaña. Obsérvese a los niños con pantalón corto y calcetín blanco, clásica indumentaria infantil de aquellos años, y a las mujeres con esos peinados voluminosos, que también se "estilaban" por entonces. \*

## Mujeres con mandil en Santa Quiteria



Estas cinco mujeres posan para la posteridad en las escaleras de la ermita de Santa Quiteria. Las vemos con

sus mandiles de amas de casa en un día normal. Sin duda, otra estampa muy típica de las mujeres solaneras de los años 60. \*